



Villa - Chalet en venta en Yecla, Yecla

498.000 €

Referencia: R5040619 Dormitorios: 5 Baños: 8 Terreno: 4.500m² Construido: 332m²





Altiplano, Yecla

Presentamos una lujosa propiedad moderna que le ofrece un estilo de vida de comodidad, conveniencia y elegancia. Con 5 amplias habitaciones y 8 elegantes baños, esta casa es ideal para familias que aprecian el estilo y el lujo. La casa cuenta con un gimnasio totalmente equipado, perfecto para los amantes del fitness, y un relajante jacuzzi para relajarse después de un largo día. Para los amantes del tenis, la propiedad cuenta con su propia cancha de tenis privada. La cocina de planta abierta con barra de desayuno es perfecta para cenas informales y entretener a los invitados. La casa está diseñada para maximizar la luz natural en todas partes, creando un ambiente luminoso y acogedor. Salga y será recibido por un hermoso jardín, lleno de árboles maduros y una pequeña área de juegos para niños. La piscina está rodeada por una terraza de azulejos, perfecta para descansar y disfrutar de las impresionantes vistas tanto desde la piscina como desde la terraza de arriba. La casa está completamente amueblada con muebles modernos y elegantes, que están incluidos en el precio. La propiedad se encuentra en el interior, a las afueras de Yecla, una ciudad con una variedad de servicios como escuelas, centros médicos, bares, restaurantes, tiendas y un mercado dominical. El aeropuerto está a menos de una hora, al igual que las playas, lo que hace de esta propiedad un lugar ideal para aquellos que quieren lo mejor de ambos mundos. Esta lujosa propiedad moderna es verdaderamente una casa de ensueño, que ofrece todo lo que necesita para un estilo de vida cómodo y lujoso. Para programar una visita o para obtener más información, póngase en contacto con nosotros. Yecla es un pueblo ubicado aproximadamente a una hora tierra adentro desde Alicante y el aeropuerto y está construido alrededor de la industria de fabricación de muebles. Como resultado, es una ciudad próspera que tiene una gran población de aproximadamente 38,000 personas y como resultado tiene una variedad de tiendas, bares, restaurantes, muchos supermercados para elegir y buenas escuelas. También cuenta con el hospital general de la zona, así como un centro médico para citas normales de médicos de cabecera. Históricamente, también fue muy popular por sus vinos y, como resultado, hay varias grandes bodegas productoras de vino en la ciudad y sus alrededores que también venden al público en general; también hay excelentes lugares para degustar vinos y recorridos disponibles. También históricamente, el pueblo de yecla tiene Monte Arabi, que es una pequeña montaña en las afueras del pueblo y es famosa por las pinturas rupestres prehistóricas que datan de más de 10,000 años. Hay 2 mercados de abastos diarios en Yecla y un mercado semanal los miércoles. Yecla también es famosa por la fabricación de muebles y tiene una gran cantidad de tiendas de muebles que se extienden a ambos lados de una carretera de 2 millas de largo, tiene muchas opciones, es una ciudad rica debido a la industria del mueble de alto empleo. Somos especialistas en la Costa Blanca y Costa Cálida con especialización en las regiones del Interior de Alicante y Murcia con especial énfasis en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y alrededores. Somos una empresa establecida, bien conocida y de confianza que ha construido una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que comenzamos a operar en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, desde el abastecimiento de la propiedad hasta su finalización. y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y ayuda y asesoramiento general para hacer de su nueva casa un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de que podemos ayudarlo, así que háganos saber su propiedad preferida, presupuesto y ubicación, y nosotros haremos el resto.



Características:

Características

Solario

WiFi

Lavadero

Jacuzzi

Servicios Públicos

Teléfono

Climatización

Aire Acondicionado

Aparcamiento

Garaje